

1955

Pâques. Compte rendu envoi à l'évêché (le 11 Avril 1955)

Population au recensement de 1954.

3.600 - 600 enfants au dessous de 7/8 ans =

3.000 paroissiens en âge de faire leurs Pâques.

Communions paroissiales : estimation environ 1.100
(voir années précédentes).

Communions le jour même de Pâques 740 au lieu de
770 - 780 - 630 les 3 années précédentes.

sont un peu moins que les 2 années précédentes
et sensiblement plus qu'il y a 3 ans, avant le mois de 1952.

- Je n'ai pu avoir de prédicateur étranger cette année
pour le Semaine Sainte -

Nous avons fait pour la Veillée l'offre de la Veille Pascal
(à 9h 1/2 du matin) devant 200 personnes environ, dont
une assez grande partie de jeunes. (130 ont communiqué
au lieu de 30 ou 40 personnes). L'offre de la veille de l'Assomption

les 3 premiers soirs de la Semaine Sainte, des paroissiens
sur le bûcher, sur l'eau, sur le Pain et le Vin avaient
préparé et offert Pascal -

Jeudi Saint - Henri Sainti, fr. M. le curé.

Vendredi Saint - Lecture de la Passion, par l'abbé

Bleuffy. professeur à l'université
bon père et aîné : le Récit de la Passion du Christ

abbé Hugues, professeur à Rouen

A voter : Al Arceau en 1955 - 82 familles en font partie

qui ont communiqué dans le paroissien -

différend pour qu'il n'y a que 80, 70, ou 50 maisons
parce qu'on donne le paroissien, y compris les maisons dans
la Maternité -